

Bitte im Gemeindeboten vom 25. September 2025 veröffentlichen:

Siedlergemeinschaft

Am 15. September fand unser Jahresausflug statt. Der gut besetzte Bus der Firma Schmidbauer fuhr uns zur Gartenschau nach Freudenstadt & Baiersbronn. Bei durchwachsenem Wetter kamen wir am Bahnhof Freudenstadt/Stadt an und schon folgte der erste Fußmarsch zur Kasse am Marktplatz, danach über das Bärenschlössle zu den Forbachgärten. Hier wurde alles gezeigt, vom einfachen Garten bis hin zum Luxusgarten mit Wellness und Badefass. Zwischen den einzelnen Sehenswürdigkeiten ging es immer wieder auf guten Wanderwegen durch den Schwarzwald, das sogenannte X Tal zwischen Freudenstadt und Baiersbronn. In zwei Schaubecken konnten sogar Forellen und Wasserpflanzen beobachtet werden. Alte Industriegebäude, eine Russhütte und verschiedene Gruben vom früheren Bergbau waren zu besichtigen. Floristische Ausstellungen, bunte Blumenbeete, Kunstwerke, Wolf- und Bärenpark und vieles mehr wurden geboten. Nach 8 km Fußmarsch war unsere Tour in Baiersbronn zu Ende. Mit Shuttle, Bus oder Bahn kamen alle wieder gut, aber müde, nach Freudenstadt zurück und konnten die Rückfahrt ganz entspannt genießen. Als Belohnung gab es im Gasthaus Mägdeberg zum Abschluss noch ein gutes Abendessen.

Wir danken allen Teilnehmern für ihr Interesse und hoffen, dass es für alle ein schöner Tag war.

Erika Hildbrand
Schriftführerin